

Abschlussfeiern mit Gürtelvergabe

Großartige Arbeit beim ASV Ju Jitsu Neumarkt

Tolle Leistungen der jungen Ju Jitsukas von Neumarkt. Am vergangenen 13. Mai war der Auftritt des Ju Jitsu Vereins Neumarkt in Mirandola (MO) mit sehr guten Leistungen. In der Disziplin Duo Fighting erkämpfte sich Matthias Furlan in der Klasse Erwachsene den guten 3. Platz.

Auch Max Vaja (9 bis 10 Jahre) konnte sich auf dem 3. Platz

durchsetzen. Hingegen den 1. Podestplatz erreichte Mirko Coller (Jugendklasse).

Am 19. Mai waren die Athleten in Eppan im Einsatz. Aber diesmal war es ein Bodenkampfbewerben, bei dem sehr gute Wendigkeit am Boden gefragt war. Dieses Turnier wurde vom Eppaner Ju Jitsu Verein veranstaltet. Besonders die Kleinen kamen voll auf ihre Kosten. Zum Schluss errangen die jungen Teilnehmer vom Neumarkter Ju Jitsu Verein noch sehr gute Ränge. Bei einem Vorführungs-Kampf im kompletten Duo-Fighting bejubelten die Zuschauer und auch die Trainer Karlheinz und Urban, Julian Kieser (13 Jahre) und Matthias Furlan (20



Jahre). Beide boten dem Publikum mit Geschick und Zuversicht das Feinste von Ju Jitsu. Max Vaja (Neumarkt) wurde Zweiter, Dominik Putzer (Montan) und Matthias Furlan errangen den dritten Platz.

Bei der Abschlussfeier am 1. Juni werden den Kindern von ihren Trainern Urban Vaja, Karlheinz Kieser und Egon Gasser, sowie

den Assistentinnen Petra Dellavaja und Ulrike Hartmann nach einer guten Abschlussprüfung die Gürtel und Diplome verliehen. Die Erwachsenenurse werden am 7. Juni mit den letzten Gürtelprüfungen abgeschlossen und bei der anschließenden Abschlussfeier Gürtel und Diplome verliehen sowie das Programm für die nächste Saison vorgestellt.

Der ASV Ju Jitsu Neumarkt wünscht allen Mitgliedern, Sponsoren (Raiffeisenkasse Salurn und IGNA'S Tour) und Gönnern noch eine schöne und erholsame Sommerpause und freut sich auf den neuen Kursstart im Herbst.